

jelga petrolera fue suspendida en madrugada con firma de convenio



Camino carretero Bermejo-Tarija pasó a depender de nuestro país

eino pais.

En la misma oportunidad, el
Canciller impuso la condecoración
del Cóndor de los Andes, en el
grado de Gran Cruz, al Ministro
argentino Ferrando.

CTA DE VIERNES SANTO SE

MARÁ A LA TIERRA SANTA

CIO POR LA "DERROTA A MANOS DE MILI-RES". TEXTO DEL DOCUMENTO QUE SE SUS-

Desde las cero horas de hoy los bajadores petroleros retorna-o a labores en virtud del con-nio, suscrito al filo de la me-unoche entre sus dirigentes y el-bierno, que puso fin a la huel-de cinco días que sostuvieron oterno, que puso fin a la huei-de cinco días que sostuvieron sindicatos de trabajadores petróleo. La aceptación por petroleros de las condiciones inteadas por el Gobierno, dio mo resultado inmediato la frac na de la unidad que habían man-nido los cuadros dirigentes sin ales de esa roma laboral di rales de casa roma laboral di

Para llegar a esa conversación, que fue la primera y ultima, inter vino la Asociación de Profesionales y Técnicos Administrativos de YPPB en calidad de mediadores. A medianoche, el Ministro de Tra bajo se reunió con los períodistas para nunciar la finalización de la huelga, señalando que los trabajadores habían reconocido la ilegalidad de la huelga. Una hora después, a la 1.05 de esta madrugada, autoridades y dirigentes sin dicales firmaron el convenio redactado minutos antes, que puso fin a la huelga.

Presidente de YPFB, Gral. Ern-

GRAL OVANDO CANDIA

CONVENIO

En gigante operación aérea fue bombardeado territorio comunista en Vietnam Norte

SAIGON, 31 (AP).— Avioues norteamericanos y survietnameses lanzaron boy ataques en masa contra guertileros del Viet Cong y seis blancos en el Viet Nam el Josepha Espera la manuentado después del atentado ferrorista contra la embajada norteamentana sibien no hay evidencias que exista una conexión entre el afentado y la expansión de las operaciones militares.

Artilleros comunistas dicen haber derribado seis aviones estadounidenese y por lo memos tres norteamericanos resultaron muertos en los ataques de hoy.

Ovando ratificó El Gral. democrática y respeto a

Hoy disertación

LOS MAESTROS REINICIARAN PAROS

Las autoridades juzgan ilegal

huelga en cines

La quiebra decretada por algunas empresas cinematográficas y la clausura de los cines Monje Campero, Ebro, Imperio y Triamón, dispuesta por la Municipalidad por falta de pago de impuestos, determinó que ayer. To esempleados de salas cinematográfos empleados de salas cinematográfos empresados de salas cinematográfos empresados de salas cinematográfos por la conseguia de social de la conseguia de la conseguia de social de la conseguia de social de la conseguia del conseguia de la conseguia del conseguia de la consegu

CABILDO ABIERTO EN TARIJA

MATUTINO 'EL MUNDO'

dia.

Dichas autoridades, ante las di nuncias existentes contra el Alca de Norberto Salomón y atendier do al clamor de todo el puebl de Tarija, admitteron como un necesidad su cambio pero no comomento a fin de preservar princípio de autoridad y no paso a medidas de presión.

matres de l'amina de la region de Santo Domingo de ca, en plena labor de costura, en la Casa de la Mujer, es por Desarrollo Rural, dentro de sus proyectos de desa munal. Santo Domingo de Machaca está en pleno período formación con la ayuda de los proplos campesinos.

Se esclareció robo de las reliquias del Museo Universitario de Cochabamba

El principal autor fue asesinado por su presunto cómplice

roll dolares, fueron devuelt Universidad por intermedic emisario ajeno al hecho de DETALLES DEL DELITO

DETAILLES DEL DELITO
Personeros del DIC en una prolongada y desordenada conferen
cia de prensa dieron hoy a conccer los detalles del audaz robo, Se
informó que Sabonero Borda robó las joyas utilizando una rústica escalera que había sido fabricada por su propia esposa. Produ-

AGENDA

Retén de Bomberos	26144
Asistencia Pública	22111
Estación Central	25694
Aeropuerto LAB	11157
Aeropuerto Panagra	12149
Aeropuerto Braniff	25104
Policia	25128
Tránsito	26148

SANTA CRUZ: Av. Camacho 1233 EL MUNDO: Yungas C. Corrales ! LA PLATA: Av. Armentia 660 AMERICA: Almirante Grau 197 ILLIMANI: Tumusla 629 URDAY: Aspiazu 20 de Octubre 20

SOLICITADA FABRICANTES DE AGUAS GASEOSAS DE POTOSI PIDEN DEROGATORIA DE UN DECRETO SUPREMO

SOLUCION ANTERIOR BOLIVIOGRAMA



Empleados del Banco Central amenazan con huelga general

Reclamo de profesores y alumnos del Colegio "Jorge Zarco Krame

Obras de desarrollo comunal realizadas en base "Pillapi"

En solo tres meses de labor con-unta entre técnicos del Desarrollo lural y campesinos se lográ cons-uir obras de verdadero aliento en a comunidad de Santo Domingo de lachaca, comprendida dentro el dechaca, comprendida dentro el

TRABAJADORES EN SANIDAD REITERAN

Ministerio de Educación y Cultura COMITE NACIONAL DE RECAS

Caja Nacional de Seguridad So Convocatoria a Concurso de Méritos

Se convoca a concurso de méritos para l sión de cargos de Trabaj dores Sociales P Administraciones Regionales de Tupixa, Atoc cia. Las interesadas deberán cumplir cos los

till. Les interescades deberon cumpir con as a seles requisities:

a) Posser titulo profesional en Servicio Socialo Posserator su solicitud indicando expressible Administracción Regional para la cuel la y si estón en condiciones de sceptar quier otro destino;

Social de la Secusión.

(Edificio Ex-Handel 4º Piso bitero Medina y Pedro Salazar) his próximo mes de Abril. Mayores in se proporcionarán en dicha oficina.

La Paz, marzo 27 de 1985.

GERENCIA GENERAL

TRES CENICIENTAS

ALEMANIA FEDERAL

DE LA ECONOMIA EN

Por el Dr. INGO REUSS

BONN. — Tres son las cenciere tes de la economia alemana oce deretal: la mineria. la industri estril y la agricultura, las cuale preocupan en medida erocierte y autoridades federales. Esta se pranta económicas se ven es puestas a la presión masiva de la interración ser la interración ser la contractiones. La liberalización el comercio y la interración ser el contractiones.

CODIRECTOR GERENTE: ALBERTO BAILEY GUTIERREZ

La Paz (Bolivia). Jueves 1º de Abril de 1965

Revolución y reacción

Nos reteriamos ayer a la importancia y necesidad uma clara precisión en torno al concepto de "revolu-e" por la exclusiva y equivoca apropiación que hace il el MNP y por la confusión que crea tal apropia-lamio alrededor del verdadero ser de ese partico-to alrededor del importante concepto de la revolu-

e. Estos serian los elementos básicos que componen la algición entendida en su sentido político-sociológico y en el de cuartelazo o golpe de estado o insurrección

embrida entendida en su sentido politico-sociológico y es el de cuartelazo o golpe de estado o insurrección pressión.

Es ante todo un cambio radical en las estructuras entes. Un cambio plantificado y concientemente quedo y bacado. Un cambio total, es decir, de todas las
sectedas sociales, políticas, económicas, juridicas de
sociedad. Cambio profundo, global, basado en una
decigia, en una filosofia de lo que debe ser la sociedo y su estructuras básicas. Cambio que supone hode en golpe y con profundidad histórica el pasado
in determinada sociedad para construir otra ditetidade de la compania de la compania de la compania de
presenta hoy en el mundo y en América Latina sobredo—a la injusticia e inadecuación de las estructuras
presenta hoy en el mundo y en América Latina sobredo—a la injusticia e inadecuación de las estructuras
como se desprende de lo dicho, la palabra "revolusia" en verdadero y completo sentido, no está neceresible. Los mayorias, con conciencia cada vez más
cuesta o aceptar la estructura económica y social
serio desta compañan a una revolución para hacerpesible. Los mayorias, con conciencia cada vez más
cuesta a ceptar la estructura económica y social
su el es impone. No resulta facil esperar, para ello, las
cobras "evolución" y "violencia" por cuanto esas mana que espen cambio y justicia están dispuestas a usar
a la violencia para lograr sus anhelos.
Il desprestigio y en cierto modo el miedo que la
chira inspira, se debe a que revolución ha significacambiana, prisiones, socray e, venganzas, revanchismo,
tos del poder e inmoralidades, en otros.

se violencia desemirendad, anuiación de libertades, sistems, prisónes, sangre, venganzos, revonchismo, que del poder e immoralidades, en otros. Abra bien. Revolución es dar un corte en la socie-di temper con el pasado. Y ello constituye una pri-ser paris. La destructiva, la limitativa, la que se pue-pestar a la violencia. Es un medio indispensable poder instaurar un orden nuevo (lin directo de la proder instaurar un orden

grestra de Violencia. Es un medio indispensable ar poder instaurar un orden nuevo (fin directo de la vaccia). Si no se acoba primero con le que existia proper se sonsidera injusto, no hay lugar a nada nuevo, a segunda etapa elabora el orden nuevo y lo imposo de la construcción de un orden nuevo. Es la etapa cid y lenta. La primera es rapida y fácil. Un movimiento que, se limite a borrar el pasado, mitic, abolitro con violencia o sin ella y que constituto, abolitro con violencia o sin ella y que constituto, abolitro con violencia o sin ella y que constituto, abolitro con violencia o sin el la y que constituto, abolitro con violencia o sin el la y que constituto, abolitro con violencia o sin ella y que constituto, abolitro con violencia o sin el la y que constituto, abolitro con por analogía. O puede llamarse más tanizameno en el siguiente editorial que elementados de la revolución fueron cumplidos y vividos es MMR, cudelas no lo fueron, que elementos ajenos estencia revolucionaria se convittieron en forma de tode see partido y hosta dónde se puede decir que ustruty ou orden nuevo tras destruir gran parte del 1360 y los estructuras del pasado del país.

anorama post electoral

que, no pocos sectores o luego de las recientes del 14 de marzo tilti-fuerza política ha re-il certificado de defun-pretendia extendérsele

nte. es de la revolución del spiembre de 1955, que la Juan Domingo Perón lemo, se intentaron todos rico empeño de se-ivas de su lider. nos comicios frente

tos que representan to de los 9.091.743 idos, nada pudo mo de Arturo Illia

o existe. Esta es la Por: RADAMES MARINI

ESFUERZO CONJUNTO CONTRA LA POBREZA

LA POBREZA

Nuova York (NA).— Las organizaciones católicas deben em prender un esfuerzo conjunto en occana mundial para persuadir a los gobiernos de sus respectivos países a que declaren la guerra. La pobreza, expresó Barbara Ward (Ledy Robert Jackson) en reunitio con un grupo de catolica de la confecición de la conf

Declaró que tal programa sería un medio de poner en práctica las discusiones de la reunión, que fue empiricada por el Centro para el retricio de las Instituciones De-prográticas

reducin de las Instituciones De-mocráticas.
Respecto a la pobreza actual, expresó la Srita. Ward, editora del "andon Economist y autora de la-cia de la compania de la compania de "andon Economist y autora de la "andon Economista", con la tecnolo-gia y medios de comunicación podremos satisfacer las necesida-es humans en el mundo".
"La ciencia y la tecnología es-tian misa adelantadas que la con-ciencia moral", declaró. "Debernos tal misa adelantadas que vincar la los católicos hacía esta vincar la rea. Debernos darnos cuenta que rea. Debernos darnos cuenta que

oticontrar la forma de movilizar a nos católicos hacia esta gran tarea. Debemos darnos cuenta que
mesarta tradición judeo-cristiana
ca la primera en juzgar eternamen
la primera en juzgar eternamen
la secondadoras indiferentes a:
Exhortó a las organizaciones es
católicas norteamericanas a cooperar con grupos locales en insistir
ante el gobierno norteamericano
para que destine por lo menos el
1º del incremento proporcional
anual de la economía nacional par
nu m fondo contra la pobreza
nundial. Las organizaciones
canundial. Las organizaciones
canundial. Las organizaciones
canundial. Cara naciones desarrolicadas deberían hacer lo mismo,
añadió.

añadió.
Además, la Srta. Ward dijo, que si se lograba un acuerdo para un desarme mundial, lo que se ahorre en los gastos de armamentos deberá ser destinado a los esfuerzos para erradicar la pobreza en el mundo. Manifestó que crite era uno de los puntos de la encielica Pacem in Terris.

Témese actos terroristas en el Brasil

PORTO ALEGRE, BRASIL 31 (AP).— La Policia redo-bió la guardía hoy contra po-sibles actos de terrorismo a-quí después de descubrirse a yer una bomba en la casa del cónsul norteamericano, Thomas Duffeld.

La bomba, hecha de dinamita, fue hallada a la entra da de la residencia.

Policia y tropas intensifica ron la guardia en varios pun tos de la ciudad, incluso oficinas de diarios y casas de personas que podrían ser b'anco de actos de terrorismo.

argentino

Es asi que el actual potencial lectoral del peronismo debe ser estimado en un 30,6% del electorado con una civalidad de asignatura de la consiguió municipal de la consiguió de los cuales el M.I.D. de Arturo Prondizar se lleva el 6,4%. Los restantes partidos van desen la inquierda más subida del Seclador de la Pederación que municipal de la pederación que para el considera de la considera de la considera de la considera de la consideración de la pederación de la pederación de la pederación de la pederación de la consideración de la cualen la cualen la personación de la cualen la cualen la cualen la cualen la cualen la consideración de la personación de la perso

Comentarios sobre la Reforma Litúrgica

POR el Rev. Jairo Mejia Gómez

POR el Rev. Jairo Mejia Gómez Varias preguntas se hacen en relación con las reformas litúrgicas. Una de elas es si esta reforma es "definitiva" o simplemente provisional Algo parecida a la anterior pre gunta, es esta otra: la reforma de la Misa está ya "completa" o todavía será reformada? Tra taremos de responder estos interrogantes, los cuales nos sir ven de introducción para habiar de la reforma litúrgica, su contenido y aus alcances.

La reforma llitrarlea no comenzó con el Concillo, sinque fue iniciada en el pont'ireado de Pio VII. quien norbre auna Comissión, a la ruel encargó de la reforma de la Liturgia. Fruto de los frabajos de esa Comisión fur, el acco Order inscurado nora titución, sobre la Sagrada Liturgia, la reforma litricia se, convirtó en un mandato del Concilio.

Por su realización, el Santo Padre, dos meses desnués de aprobada la Constitución, nom bró un Conselo a "Constitución, nom bró un Conselo a "Constitución a la que encargo de llevar a ca a ca a por el Conellio. El "Constitución de la constitución de la constitu

A INSTRUCCION DE

Uno de los metrores fruites da "Constitue" ha sido in INCTRUCCION del 26 da contraba pasado, Ja INSTULCION fun ordenada ner el San trababa pasado, Ja INSTULCION fun ordenada ner el San to Pades y de situada ner el San to Pades y de situada ner el Constitución, como tendenada de aconstitución, cum o estalan una retistán el model para la la laron travectoria del movimiento litúrcios de la INCTRUCCION del production de la INCTRUCCION condição de la INCTRUCCION del production de la INCTRUCCION condição a comercia de la INCTRUCCION del production de la INCTRUCCION condição a colmar un neco la color de la INCTRUCCION del production del prod insta anxieded de fieles y nas-tores, de obtener cuanto antes los primeros frutos de la refor-ma conciliar.

ma conceiler.

Pero todos estos basos dados hasta el nessonte, son ûnicamente similes nasos infeiales de la gran reforma ordeneda en la Constitución conciliar- la reforma libriarioa anpenas está en "sus comianos".
Nadio podrá preder la reforma
libriario del culta.
La único ciercia do del culta. La único ciercia
del culta. La único ciercia del
pia abre el commás, para una
reforma, admiredos y corgreson de la Libriado de Colon ensso de la Libriado de Colon ensreform, adantación y reforma adantación y reforma adantación así de casi indefinida. Salva elementos esenciales e itables, "las otras nortes di Liturgia están suitosa a hox y con el correr del lis nueden y aún deben e la constitu

La Liturgia como "acción", omo acción consciente de to-os los creyentes, la Iglesia, leva en si misma, en la natu-

ios-los creyentes, la Iglesia, ileva en si misma, en la naturaleza misma de la acción que se ejecuta, una ADAFTACIÓN PASTORAL. a las circunstancias y a las conticiones concarso de las conticiones concarso de las conteciones concarso de la composición de un cuito en espíritu y en verdad, encarnado en al vida de una comunidad.

Sin, embargo, esta adaptación de la composición de un cuito en espíritu y en verdad, encarnado en al vida de una comunidad.

Sin, embargo, esta adaptación el concarso de la capacidad de una comunidad.

Sin, embargo, esta adaptación el cuito de la relativa autoridad, asecorada por la ciencia, puede dar las memoras y sechalar los limites carse a cabo esta adaptación carse a cabo esta

UNA LIGA DE

UNA LIGA

—"La dimisión de la autoridad que yo elercia cano Presidente de Bolivia v como Protector de ya Confederación, me pareció necesaria en aquellas circunstancias, para no perjudicar a unos purbos, a cuya defensa ya no me era dado contribeir dilmente después de tan horribies defeciones; e heciendo de la relición de la conderción, me retiré sin pesar de la eccesa político de la condencia de la contribución de la contribució

España goza de una bien ganada reputación, en lo que se referre à la celebración de la Seriana Santa. Sevilla, Málaga, Valiadolid, Cuenco, ofrecen, entre otras
ciudades, espléndidos cutriojes procesiones y una rica varicidad de imágenes, obra de artistas de renombre universitas de renombre universitas de renombre universitas de constituyen un patrimonio
artístico, comoumente conocido
por "imagineria" española.

Pero eso que llega a todo el mundo, gracias a la publicidad que el efecto hacen los organismos encargados de orientar al aturismo, no es, ni mueho menos, todo lo que podría declirse de la Sermana Santa española, ni tampoco que es así y unicamente en ceso lugares donde la Semana Mayor tiene una especial celebración.

No se ha escrito todavia el li-

No se ha escrito todavia et il-bro que, ordenadamente, ofrezca las mil maneras y diversidad de matices que, a lo largo y a lo an-cho de la geografía española, se dan para celebrar esta semana sagrada, especial, inica, llena del más sano y profundo contenido religioso, y que, el español, como ningan otro hombre, sabe sentir y espresar de manera tan genui-

na.

No todo es, en España, ricos "pasos" de rica talla, dorados en oro; ni imágenes finamente esculpidas por famosos artistas; ni

"20 Lecciones sobre Santa Cruz" - XV

LA SEMANA SANTA EN ESPAÑA

costosismos marios de virgenos delicadamente preciosas, bordados en oro por manos monjiles. No: en España existe otra "semana santa", más popular, más autentica, desconocida; la cunal con fervor profundo, se celebra en cualquier cualquier substanta en maticas a la que, asimismo ocultamente, se celebra con igual fervor en la al-dea de al lado.

Una costumbre original por ejemplo, es la de los tamborileros, es decir, la de redoblar tambores en los días de Sentana Santa. Tanto esta que assenta a compara de la comp

De manera especial debemos señalar los tambores de Morate-lla (Murcia), o de Hellin, de la misma-provincia. La costumbre, aquí, tan antiquisima, se conser-va con todo vigor todavía, La tradición se remonta a 1332.

tradición se remonta a 1332.

En Hijar (Teruel), en la tarde del Jueves Santo, el pregonero del puedo les en la plaza el bando del alcade. En el se disponse del puedo les en las proximidados de la elegan se de la pregonero de penetra de la proximidado de la sigues provistos de un tambor o bombo y vestidos con el habito negro de peniente. Llegada la hora un cohete en la noche da la señal para, comenzar el redoble de los tambores. El ruido estentiero o dido desde lejos, semeja el estridor formida del desde la loga de la promesa de la comenza del comenza del comenza de la comenza de la comenza del comenza

Van recorriendo las calles del pueblo tocando con furor. Es una procesión biguibre. A algunos penitentes les brota la sangre de los declos de tanto goipear. Un toque de clarin interrumpie el frenetico redoble. La voz del párnoco se deja ofr. Recita una conción e invita a los penitentes controlas en la consecuencia de la consecuencia del consecuencia de la consecuencia de la consecuencia del consecuencia de la consecuencia del consecu

LOS TAMBORILEROS

EN LA LINEA DE LO
DEFINITIVO
Aunque la reforma litúrgica
openas está comenzando, y so
más lo que falta por realizar
que lo hecho hasta aquí, todas
las reformas introducidas están, ya, en la línea de lo definitivo.

tas, ya, en la linea de lo defitan, ya, en la linea de lo defiCuando, por clemplo, vemos
que se señala un lugar especiat para la proclamación de
la patabra, distinto del lugar
vendo narn la celebración de
dece a un principal de dece a un principal de dece
a un principal de dece
a un principal de dece
a un principal de dece
a un principal de dece
a un principal de dece
a un principal de dece
a un principal de dece
a un principal de dece
a un principal de dece
a un principal de dece
a un principal de dece
a un principal de dece
a un principal de dece
a un principal de dece
a un principal de dece
a un principal de dece
a un principal de dece
a un principal de dece
a un principal de dece
a un principal de dece
a un principal de dece
a un principal de dece
a un principal de dece
a un principal de dece
a un principal de dece
a un principal de dece
a un principal de dece
a un principal de dece
a un principal de dece
a un principal de dece
a un principal de dece
a un principal de dece
a un principal de dece
a un principal de dece
a un principal de dece
a un principal de dece
a un principal de dece
a un principal de dece
a un principal de dece
a un principal de dece
a un principal de dece
a un principal de dece
a un principal de dece
a un principal de dece
a un principal de dece
a un principal de dece
a un principal de dece
a un principal de dece
a un principal de dece
a un principal de dece
a un principal de dece
a un principal de dece
a un principal de dece
a un principal de dece
a un principal de dece
a un principal de dece
a un principal de dece
a un principal de dece
a un principal de dece
a un principal de dece
a un principal de dece
a un principal de dece
a un principal de dece
a un principal de dece
a un principal de dece
a un principal de dece
a un principal de dece
a un principal de dece
a un principal de dece
a un principal de dece
a un principal de dece
a un principal de dece
a un principal de dece
a un principal de dece
a un principal dese
a un principal de dece
a un principal de dece
a un principal d

definitiva, ha impedido intro due que no estaban suficientewe yet no estaban suffcientemente estarecidos como para saber cuál habrá de ser su for implo el orden o sucessón de ma definitiva. Demos por e-varias ceremontas en la Misa; mientras no se hava llegado a una decisión acerca del lu-gar más conveniente para los

TIRANOS

politica' en el Continente y su Confederación tuvo el perimetro tifánico que los pueblos no quisieron acentar.

—Hatlibame en Islay en casa del Vicecónsul
de S.M.B., acomnañado solamente de unos poess amilgos, cuando unos hombres con todo elaire de foragidos, mandados de Arequipa, interaron prenderme. Semejante villanía, cometida
por el mismo Prefecto que yo estableci, y que me
había assegundo, después de mi dintisón, que mi
versona seria sucrada y más respetable que en
los días de mi poder, habria sido fatal a mis compañeros y a mi, a no estar de por medio el caricider noble y generos que distingue a la Naclóm Británica".

Evidentemente, ahi se evitó "un acto de fero-

ción Británica".

Evidentemente, ahi se evitó "un acto de fero-cidad que habria manchado las páginas de la Historia". Esa fue la última batalla que ganó, gracias a su buena estrella. La amistad le fue gra-ta en esos instantes y por ello se frustró un ase-sinato.

ta en esos instantes y por cuo as rivasto un assinato.

Luego, marcio bacas (augaqui). Antos fue el Restaurador, el Protector, el Gran Mariscal de Restaurador, el Protector, el Gran Mariscal de Restaurado, en proceso siempre, a una vivencia shakespearana, con la meditación soledosa, la nóoranza sin remedio y la lágrima que no se contene e lumda el rostro más áspero y aqueja el corazón mejor puesto.

Y detrás de el, vio a sus enemigos aliados en lo que dijo con suberbila:

—t/ma liga de tiranost...

El mar de Guayaquil se bizo su hermano y confidente.

COS

La República Federal de Almanía ha pasado a ocupar u
puesto destacado en el comerci
mundial. Lo que hace una déci
da parecía casi inconcebible e
toy una realidad incontestabli
solamente los Estados Unidos d
América supran a Alemania co

Después de haberse dado en caso de la agricultura el gran pos integrador, esto es, la fijaci de un precio común para los creales dentro de la Comunida Europea (CE E.), la situación la mihería y en la industria ten permits, asimismo emitir ya juicio definitivo teniendo en cue la las realidades dadas, con liberalización sorreceiros.

(Pasa a la Pág. 6)

leros utilizan incluso crines au ténticos de unos coraceros napo leónicos que resultaron prisione ros en la derrota Pero no son ros en la derrota Pero no son, como en Hijar, penitentes. En Archidona (Málaga) hay campanilleros. Por supuesto na ca tienen que ver con los de Na-vidad. Estos son peniten.es. En

Paulovich La noticia de perfil

Respuesta a los espiritistas peruanos

Los espiritistas peruanos, reunidos en Lima, han declarado que, de acurredo a los mensajes de los espíritus, el señor Par Estensso. ro volverá al poder este anio. Los espíritistas bolivianos, calientes, han dirigido la siguiente carta a sus colezas peruanos. "Cholitos espíritistas:

Hemos leido con sorpresa sus declaraciones acerca de que los espíritus habrian anunciado el retorno del señor Paz Estenssoro al poder en 1963.

Inmediatamente celebramos una sesión espírilista de honor y nos pusimos en confacto con el más allá para preguntar sobre el futuro de ese señor que está "más aca". Esta es la versión fonomagnética de nuestra charla con el espíritu.

—Espíritu, podrias decirnos (us generales ...?

El generales son altora mi General Barrientos y mi General Conseguence de la conseguence del conseguence de l

-Eres espiritu reaccionario...?
-Soy un espiritu revolucionario nuevaolero.
-¿Conoces al señor Paz Estenssoro...?

—Conoces al senior Faz Estensoro...

—Claro que lo conozoc, si una vez —ya siendo espiritu— me hicicron votar por el. Además fue precisamente en uno de sus periodos de gobierno cuando me convirtieron en espiritu; como quier dice: me tembaron, me pararon los manacos, De ofra manera, aho a estaria ballando en el "Afazcacibo"...

—Conoces a los espiritus que han predicho que el señor Paz Estensoro volverà al poder ...?

—No los conoce nadie ni en el infierno ni en el purgatorio. N squiera figuran en la "Giud de Muertilos". No hay tales espiritus y colomo de esta "vivi es y colomod" en tima. Los espiritus mulalan operias.

Esta declaraciones han sido formuladas por ators que está "vivi esta y colomod" en tima. Los espiritus mulalan operias.

Do señoros de señor para esta el señor par Estensoro volverà a poder este año."

—No señores, ni por asono. El inico que volverà este año:

—No errees, enomisso, sur poder este año in-poder este año; ni por asomo. El único que volverá este año in-Primera División es el "Bolivar"; al señor Paz Estenssoro y a sur amigos les falta estado atlético. —Entoneces, nos autoriza a desmentir esas declaraciones acha —Entoneces, nos autoriza a desmentir esas declaraciones acha cadas a los espiritus...?

por la cepia: PAULOVICH

De modo que, cholitos espiritistas, les rogamos no volver espir tus al señor Paz Estenssoro y a sus amigos de playa,

Fdo. Sociedad de Espiritistas Bolivianos.

TRIDENTAZOS

Por Luzhel

AL TORO POR LOS CUERNOS



Aumentan los esfuerzos en Chile para recuperarse del terremoto

auxilla. NUMERO OFICIAL DE MUERTOS El mimero de muertos oficialmente asciende a 109 ante el ha-lazgo de muevos cuerpos en El Colvre, a 120 kilómetros al norte

quí, as autoridades afirman que murieron la mayoría de los 400 antes de la aldea cuando unos aos millones de toneladas de rias de una mina de cobre se desparramaron sobre el poblo-

escorias de una mina de cobre se desparramaron source es possible.

SUMINISTRO DE INVECCIONES

Enjapos médicos saministraban invecciones e ingenieros militares y civiles trabajadora para restablecer el servicio de aguas y disanturir el riesgo de mante a restablecer el servicio de aguas y disanturir el riesgo de mante el composible de la superiorida de la sobrevivirules están abolacos en edificios públicos, co-ches de ferrocarell y carpas en tanto que los inspectores determinan qué casas sieben ser demoi-las para ser reconstruídas. En la unavorrá de los casos no teriam mucho que pensar, ya que el sismo destrosó tanto las parveles de adobe que un vistavo basta para inducar que toda reparacción es imposible.

INVESTIGACIONES EN EL CORRE

En el Congreso, diputados de partidos izquierdistas y concervadares exigieron investigaciones para determinar si hubo culpa en el desastre en El Cobre y en cuanto al derrumbe de antes de viviendas publicas.

ELEAS PROVISIONALES provisionales en tanto que los provisionales en tanto que los composiciones de la constancia de la constancia de discono de

REZIABILITACION DE VIAS

La mayor pure de las vias ferroviarias y de las carreteras fueton realiertas tan prouto se despejaron desilzamientos de tierra
y fueron reparados los puentes dafados.

Según vuecros del Gobierno, tal vez munca se sepa el número
de muertos debido a la creciente dificultad en rescatar más cuerpos de El Cobre.

LA DESQUEDA DE CADAVERES

Un perro adiestrado para localizar personas enterradas bajo

Ton perro adiestrado para localizar personas enterradas bajo

S. y cavada a El Cobre D. R. Toman de la Cruz Roja HolandeSa, y cavada a El Cobre por JR. Toman de la Cruz Roja HolandeEn ese lugar personal militar y voluntarios continuaron cazando e al a masa que enterer el poblado hasta una profundidad
de 10 metros al deslizarse por siete kilómetros y medio en el
vaño.

Ejército de EE. UU. tiene satélites en

órbita para trazar mapa de la Tierra



COLOMBIA:

^G muertos en

hoque armado

PERON SERA ENCARCELADO

SI REGRESA A ARGENTINA

ven, Nelida Rivas, está ahora casa"a y tiene un hijo.
Ese cargo junto con muchos otros
sigue en pie contra Perón, que vive
ahora en el exillo en Maddid.
En diciembro pasado proclamó
que volvería a Argentina y llegó
hasta Rito de Janeiro, en donde las
autoridades lo obligaron a regresar

un avión en el estrecho de Gibraltar

50 personas murieron al precipitars

RUSIA SOLICITO DEBAT

APRICA COMUNISTA OBSTRUYE EL ENVIO DE

MOSCU, 31 (AP)— La Unión contra Estados Unidos, Pekin pa de China que armas tales sovietica ha informado a algu nos paridos comunistas extran pros que recors que contro la provincia de la provincia de la provincia de los debres de de refra por cargos de malversación de los debres de en funcionario público, aín sigue vigente una reciente dermanda de los abogs dos de Perón de que los circos como sobreseldos.

Los militares que derribaron a los trabajadores.

MOSCU, 31 (AP)— La Unión contra Estados Unidos, Pekin pa de China que armas tales sovietica ha informado a algu no velala en dejar esto en se- como los proyectiles antiaégos pos paridos comunistas extran pero que defenidar de la provincia de Buenos Aires, hizo saber hey que una capacida de India de Indi PREMIER INGLES SE REUNR

HOY CON DE GAULLE EN PA

NASHINGTON, 31 (AP).—El ircito reveló hoy que tiene en citat de tres sais este asistema ayudarán a deter citat en mucha más exactitat se mes y el tercer de Polo a lo. Dos fueron puestos en órbita e mes y el tercer de Polo a lo. Dos fueron puestos en órbita e mes y el tercero ha esta importancia en la sección también es de citat emportancia en la sección de blasteos potenciales como fundo con un radiotrasmisor receptor esta ayudando le globo por 15 me captamento con un radiotrasmisor receptor esta ayudando el globo por 15 me captamento con un radiotrasmisor receptor esta ayudando el globo por 15 me captamento con un radiotrasmisor receptor esta ayudando el globo por 15 me captamento con un radiotrasmisor receptor esta ayudando el globo por 15 me captamento que en la esta del como los genicros militares a ubicar autamente lugares en la esta puda del presidente de l'aparado por la se en producto de la parado con un radiotrasmisor receptor esta ayudando el globo por 15 me captamento que en la sección de blasteos potenciales con con los provistos por la mar. Ya han side usados para derribus con exactitud sin predentes ciertos nuntos en la sunta obtita citatar en en en en el pedo con un radiotrasmisor receptor esta ayudando el globo por 15 me captamento que en esta de provinta de marcha de l'aparado por la marcha de l'aparado por l'apa

Castello Branco no continuará en el poder después que expire su período

ROSADAS

de los sobrinos del Pato Donald el más chiquito. Llévame



Disnaflandio

califico de "accom os cerible".

El "Nepszabadsag" de Budapest afirmó que "la resistencia de Vict Nam del Sur se le ha aplicado un golpe sin precedentes a los octpantes norteamericanos". El "Times", Manila, vio el atentado como una represalia por los ataques afercos norteamericanos contra Vict Nam del Norte y añadida.



La prosperidad japonesa lleva a

izquierdistas hacia la derecha

Elogian la labor de directore renunciantes del Banco Agrío

Life, Abelardo Valdez M.
Presente.—
De mi mayor consideración:
Do y respuesta a su oficio N'
18 41-85 de fecha 29 del mes
touso por el que presentan
touso por el que presentan
s funciones directiva de las als
s funciones directiva de las
s funciones directiva de las
s funciones directiva de la
sunorable Junta Milliar de Go
erno les encomendará en el
neco Agrícola de Bolliva.
Al respecto, y dado el carácrevocable de su renuncia, memple hacerles concer que el
premo Gobierno dando pasó
su solicitud, acepta la misa.

EL MODO DE LLE-

GAR A ACABAR MU-

HACIENDO MAS QUE

LA MERCANTIL

DE SEGUROS Y

REASEGUROS

S COSAS ES NO

Llegaron más Figuritas

Dirigiendo la palabra a una sesión onjunta del Congreso en el primer niversario de la revolución que lerribó al régimen de Joao Goulart, Castello Branco declaró: Soy Huguito.

i imaginaron sus críticos". Agres le se llevó a cabo "para que pe anezca en la memoria del pueb en la historia de la nación".

LITOGRAFIAS E IMPRENTAS UNIDAS S.A.

JUNTA GENERAL ORDINARIA DE ACCIONISTAS.

Para considerar el balánce de la gestión de 1964 y elección de Directorio, para el día 8 del próximo mes de abril a hs. 16, en su local de la calle Colón Nº 618 (antes496), quedando cerrado el libro de accionistas hasta el
día siguiente de la reunión. JUNTA GENERAL ORDINARIA DE ACCIONISTAS

La Paz, 29 de marzo de 1965,

MBLEMAS MINEROS INGRESARON VER A LA ETAPA DE SOLUCION

obras serán entregadas _{alto} Domingo de Machaca

DE VACUNAS AL MIN. DE SALUD PUBLICA

RELIEF A LA INDIA

RECTORES PARA

EL 10 DE ABRIL

MON SINDICAL ENTRE LOS TPOS CASTRONOMICOS

MATO FABRIL ENJUICIA A NOTARIO DE FE PUBLICA

o criminal con de Fe Pública, REQUERIMIENTO El Fiscal califica

HOY VIAJA A BOGOTA MONSEÑOR ARMANDO GUTIERREZ GRANIER

GOBIERNO REITERO QUE MANTENDRA INALTERABLE EL TIPO DE CAMBIO

Mañana se inaugura Congreso Nal. del Partido Demócrata Cristiano

comités regionales que asistirán al Congreso son: La Paz chababamba, Santa Cruz, Sucre, Potosi, Tarija, Beni, Pando Catavi, Huanuni, Colquiri, Consejo Sud, Santa Fe, Japo, Morco piza, Camargo, Guayaramerín, Riberalta, Reyes, Uyuni, Villa

A 12 MESES DE LA REVOLUCION BRASILEÑA OPTIMISMO EN LOS PLANES DE DESARROLLO Y LA RESTAURACION DE LA DEMOCRACIA

YPFB cobró Sus. 89.021.73 por

un seguro a la Cía. "Bolívar"

'ESOLIEMA 13'

A LECHIN OOUENDO

La Puerza Aérea Boliviana ini
rá juicio contra Juan Lechin Ou



AYER SE CLAUSURO LA MESA REDONDA DE MINEROS CHICOS



PROTESTA DE LOS

SCALA

Tel. 23535. — Matines hs. 15; landa hs. 18:30; nothe hs. 11 455' SO DOMA Y GOMORRA, con Stewart Granger y Pier Angeli. — Apta pare todo público. — Entrada \$5, 6. —

6 DE AGOSTO

ABAROA

Tel. 10252. — Matinée, tanda y noche; programa doble: EL ARTI-CO SALVAJE, DE Wait Disney, en tecnicolor, y CORAZON IMPETUO SO, con Stuart Whitman. — Matinée 5b. 1.60 y 2.60; tanda y noche 1.60 y 2.70.

LA PAZ

23842. — Matinée, tanda y E: LECHO CONYUGAL, con Tognazi y Marina Vlady. Ma \$b. 3.—; tanda y noche 3.50.

MIRAFLORES

née y noche dobie: MAFFIA
noche: LOS VICIOSOS, con Gro
NACIONAL y JUANA GA la Borges. — Matinée 8b. 2.
Ehtrada \$b. 1,50. 150; tanda y noche 2,50 y 2.

ASOCIACION DE EX PRESOS EN CAMPOS DE CONCENTRACION; DESTERRADOS Y PERSEGUIDOS POLITICOS

a a sus afiliados a la asamblea extraordinaria que izará e l 2 del presente mes en el salón del Club de con objeto de ultimar detalles relacionados con la oucentración y desfile que la Asociación prepara pa de abril próximo, después de 12 años de tirania del NR en que ningún ciudadano libre podía presentarse es las calles durante ese dia aniversario de la "revolución nacional" sin temor a sufrir el desenfreno de las hordas pyimientistas

La Paz, 1º de abril de 1965. LA DIRECTIVA

Consejo Nacional de Vivienda Servicio Técnico Convocatoria a Propuestas

Las especificaciones y planos seran proportonacos en Departamento de Ingenieria del Servicio Técnico de la vienda, en el 2º piso del édificio "CONAVI" situado en Avenida 20 de Octubre esguina Fernando Guachaila en ciudad de La Paz (2011 Sopocachi).
El plazo para la presentación de propuestas fenece día Jueves 15 de Abril a horas 18.00 pr.
La Paz, Marzo 31 de 1965.

Ing. Javier Garcia A., GERENTE TECNICO. Armando Ramirez C., PRESIDENTE INT.

.....

Consejo Nacional de Vivienda Servicio Técnico Convocatoria a Propuestas

Se convoca a propuestas para la elaboración de pro-yectos de Ingeniería sanitaria y pavimentación en la ur-banización de "Lazareto" de la ciudad de Santa Cruz. Las especificaciones y planos serán proporcionados en el Departamento de Ingenieria del Servicio Técnico de la Vivienda, en el 2º piso del edificio "CONAVI" situado en la Avenida 20 de Octubre esquina Fernando Guachalla en la ciudad de La Paz (zona Sopocachi),

iudad de La Paz (zona Sopocachi), El plazo para la presentación de propuestas Jueves 15 de Abril a horas 18,00 p.m. La Paz, Marzo 31 de 1965. Ing, Javier Gercie A., GERENTE TECNICO. Armando Ramirez C., PRESIDENTE INT.

HOY CINES

Tel. 23863. — Matinée, tanda suche: El. PREMIO, en tecnicolo on Paul Newman y Elke Somer Voticiario Metro Nº 23. — Matine 4. — y 3.59; tanda MONJE CAMPERO Tel. 23333. — Matinée, tanda noche: AVENTURAS EN MALAYA con Elsa Martinelli, Robert chura de la contra del contra de la contra del contra de la contra del contra de la contra

Tel: 25144 — Matinée, tanda oche: AMOR EN LAS VEGAS, ecnicolor, con Elvis Presley, intrada \$0: 2.— y 1.50,

AVENIDA

BOLIVAR

Tel. 29704. — Matinée, tanda : noche: GOLIATH CONTRA EI PRAGON, en tecnicolor. — Entra PRAGON, en tecni la \$5, 2.50 y 1.50.

MEXICO

PRINCESA

Tel. 29821. — Matinée, tanda 3 noche: UN DIA CON DIOS, con Mi suelito Gil. — Luneta matinée \$b 3.—; tanda y noche 3.50.

Tel. 29704. — Matinée doble: — FUERTE, AUDAZ Y VALIENTE : EL BALCON DE LA LUNA Tandi y noche: RUBIAS, MORENAS Y PELIGROSAS. — Entrada 3.—

MURILLO

Tel. 28967. — Matinée doble: LA OCHE DEL GRAN ASALTO y EL IRCO DE ACROBATAS. Tanda y Johe: PRELUDIO AL EXTASIS.— rohibida para menores de 21 años.

COLON

Tel. 23477. — Matinée, tanda y noche: MARISOL RUMBO A RIO. Alta \$b. 1.50.

TRES CENICIENTAS DE

En cambio, la agricultura y'l En cambio, la agricultura y'la dustria textil caen dentro de la rempetencia de la Comunidad E- conómica Exprega. La C. E. S. se undó en 1958 y creó en un plazo e tiempo minimo una nueva si-ación en el sector textil, ya que sa duanas 'sobre los tejidos se ieron sometidas desde un principa de la confesión de reducción de reducción caminada a lograr una unido a cuanera. Así se acordó, al menos, cuanera M. S. de socrdó, al menos,

el caso de los tejidos, e erno federal alemán se sir mediados de año lo sufficier nte audaz como para impo reducciones aduaneras par roctucciones aduaneras par roctuciones de la diautstria to. nte de lo que preveía el pla te respecto de la C.E.E. E. E. Intervención alemana, no la fuercameión alemana, no la

marcos.

rese a que resulta difícil en

tuicios generales sobre el se Juiclos generales sobre el se textil, ya que las siluacion fan considerablemente, an hay mucho más optimis: hace medio año. Por supu el futuro puede siempre, ar reveses y siluaciones es como las que actualmen yalesa la minería. Por eso la exagerado afirmar que combiles Federal de Alema

COMENTARIOS SOBRE LA...

(Viene de la Pig. 3)

ta no solo tene: una idea distinta de lo que es el culto di congregación o de la iglesia, sino tener una cierta de senvoltura naturar para decidida de la congregación o de la iglesia, sino tener una cierta de senvoltura naturar para decidida de la congregación de la iglesia, sino tener una cierta de senvoltura naturar para decidida de la congregación de la misma, y que la Misa esta perdiendo su carácter sagrado y hierático. La Misa no está perdiendo su carácter sagrado y hierático. La Misa no está perdiendo un falso hieratismo y misterio que para alguno en constanto de la companión de la misma, y que la Misa está comerciano de la constanto de la companión de la misma y misterio que para alguno era su atacejvo, porque le permitia enfregación de la celebración con la cualidad y de carácter propio de la celebración cen manufesta de la revesta clericalizado de la constanto de la

(Viene de la Pág. 3) dos hileras recorren silenciosos las calles de la ciudad en la tar-de del Jueves Santo, cada uno haciendo 'sonar una campanilla. El cortejo és solemne e-impre-sionante

so de fino hito bordado y en el que aparece la etigie del Salvador.

Hemos querido referirnos, simplemente, a la Semana Santa
culta, desconocida; pero tanto o
culta, desconocida; pero tanto o
versatimente famosa.

Porque lo grande de la Semana española, lo verdaderamente
digno de encomio, es el carácter
popular de estas manifestaciones,
organizadas por el propio puebio, encusdrado en cofradias, tocomo inquino estas de un puebio que, profundamente, sabe,
como ninguno, expresar su admiración y asombro ante el
acontecimiento más extraordinarió de la historia: La Redención
de Elós.

PANORAMA POST

(Viene de la Pág. 3)
mente 100 dolares anuales por
persona activa. El costo de vida
ha sumentado en el último mes
de febrero un 4.8% como prome
dio. El sector alimentación ha
sumentado un 7% sin que el go

cono. leyendo por si mismo la Epistola y el Evangello. el librada al altar los vasos signados y parte de los dones, oficide de los acollios. (En las Allis et consagrante continúa hacken do, sólo, los oficios de todos los miembros de la saumble acida mendo de la saumble acida me encaminado a crear el monopolio azucarero

EL CIERRE DE "LA ESPERAJ.

ZA" — COn la intención de comprometer el apoyo de los caños
cos de "La Esperauza" el deersto 7070, y de aste modo deprometer a unidad
resto 7070, y de aste modo detrantar la unidad rescoción contra esta medida, se ha
dicho habers conseguido un
resto de la composição de la
cultores la mollenda, de 75,000
concladas de caña en los Ingenios Guabirá, La Bélgica y San
Aurello.

Todo esto hace suponer que "La Esperanza" no podrá recu perarse, el ruto golpe, que le ha asestado el decreto 7070. Y el pesim'smo avmenta, cuando yemos que alli han logrado un primedia, utle es están empeñados en dividir a la familia cañera.

nución oue se haga a los cañe res grandes en hingún momer te alcanzará a igualar siculert a cantidad de caña que dejará de molerse en esta zafra, para surietarse a los cupos de azúcar filados nor el decreto 7070. En tonces, de nue contenta para el cañero chico se habia? Que se recto como con control de cañero chico se habia? Que se modificar la dura realidad?

VIAJE DE DELEGACIONES

azucar, ("LA CRONICA" — 28 de mar zo de 1965),

comunicado del Depto. La Movimiento Popular Cristi

do: 1.— Congreso Nacional de Gremiales — eligió nueva di

on the control of the

FAO LLE AYERAI

CONSIDERANDO. - Que, la clase trab "CONSIDERANDO.— Que, la clase treclama sus beneficios sociales dev han hecho otra cosa que diluara nue que empresarios de cines se burlen o adeudan a los trabajadores, sin que encontrado en tanto tiempo soluciono sucerie con los empleados y obren de Cines S.A.; Exhibidora Nacional Soonsabilidad ante los problemer social

sido objeto nunca de una vigitancia de pará cumpian sus compromisos con el mismo, e por consiguiente campean por la ciudad il zando de los porcentajes de Impuestos, B utilizan en automóviles de lujo, residencias renido con la responsabilidad y la obligatado de exigir que los Impuestos y los Bumpietos con exactitud y en el ti-mpo op CONSIDERANDO.— Que, todos estos la compidos con exactitud y en el ti-mpo op considera en en esta de la composição de la constante de la constante de la constante de la constante de la indolencia de las sufor los interesses del Estado y de los trabalado los interesses del Estado y de los trabalados.

que tiene la única distracción en el país, o medios de cultura, con perpiteio y peligro bajadores de la rama cinematográfica, que Por tanto el Gobierno y la Alcaldía has Saias Clausuradas de inmedisto y regales para el coloro de los Impuestos Librar Mandamiento de Apremio contribuctos y Beneficios Sociales de los traba a los Hnos. LUZIO L.

Resolver nuestras peticiones socu

TELEFONO Nº 29627 AVENIDA 6 DE AGOSTO Nº 2100

Cursos Intensivos de Inglés

ESTRICTAMENTE CONTROLADO3 SEGUN EDADES Y NIVELES INSCRIPCIONES ABIERTAS HASTA EL 7 DE ABRIL

POST-GRADUADOS # INTERMEDIOS

* CLASES DE ESPAÑOL CURSOS ESPECIALES PARA NIÑOS

UNIVERSITARIOS TIENEN REBAJA DEL 50% LAS CLASES COMENZARAN EL 7 DE ABRIL

Universidad Mayor de San Andrés

CONCIERTO DE PIANO Srta. GERDA GUTJAHR

F. Chopin
R. Schumann

Chopin Hoy, Jueves 1º de abril, a horas 20. PARANINFO